

PROLÉTAIRES DE TOUS LES PAYS UNISSEZ-VOUS !

le soviét

VIVE LENINE ET TROTZKY

fondateurs de la

IIIe INTERNATIONALE COMMUNISTE

A BAS STALINE, SON FOSSOYEUR !

N° SPECIAL

MAI 1943

Assiégé par Roosevelt, Churchill et Hitler :

LE KOMINTERN DE STALINE CAPITULE DANS LA HONTE !

LA IVe INTERNATIONALE RELEVÉ LE DRAPEAU DE LA REVOLUTION MONDIALE !

.....

Le N° 158 du "Soviet" est déjà composé lorsque la radio répand dans le monde entier l'effrayante nouvelle de la dissolution de la IIIe Internationale Communiste. Notre éditorial qui met en garde les travailleurs contre les visées de l'impérialisme américain sur l'URSS, se trouve confirmé brutalement par les faits. Mais les travailleurs révolutionnaires ébranlés par le choc ne doivent pas perdre courage, face à la trahison stalinienne et à la pression désespérée du nationalisme bourgeois, la IVe leur montre la voie.

LA PLUS IMPORTANTE VICTOIRE ANTI-BOLCHEVIK.

Les "alliés" Anglo-américains de l'URSS viennent d'arracher une victoire telle que Hitler champion de la lutte anti-bolchevik, n'en a jamais remportée et qu'il leur envie avec rage. La capitulation de Staline livrant le Komintern aux démocrates anglo-saxons, met en évidence le rôle précis et commun des impérialismes : 1) l'Allemagne devant une Russie "nationale" n'a plus le prétexte de la lutte contre le bolchevisme, perdant ainsi une aile importante de la bourgeoisie rangée sous son sabre, dans la terreur de la révolution, 2) l'Amérique étrangement l'URSS de plus en plus fort, montre qu'elle soutient les Soviets comme la corde soutient le pendu, et que c'est elle en définitive, qui chassera radicalement le cauchemar de la révolution mondiale, relevant Hitler du rôle contre-révolutionnaire si bien joué pendant 16 années et qu'épuisé il ne peut plus mener à bout.

Roosevelt et Churchill désignent la dissolution du Komintern, comme "LA PLUS GRANDE VICTOIRE DU XXe SIECLE". Staline en effet en livrant l'IC a donné la moitié de l'URSS aux "alliés" en 1917 ce sont les marins de la Mer Noire, les troupes allemandes, roumaines, hongroises; mutinées et gagnées au communisme par la propagande bolchevik, qui sauvèrent la Révolution d'octobre, tandis que l'Entente complétait son effondrement. Aujourd'hui au moment où le prolétariat américain relève le drapeau de la lutte de classes, où la démocratisation gagne l'armée allemande, où les peuples coloniaux se soulèvent contre leurs oppresseurs impérialistes, où la révolution prolétarienne pointe à l'horizon s'appêtant à valer au secours de l'URSS en danger, la trahison de Staline signifie, pour la Bourgeoisie mondiale, une grande victoire remportée sur le prolétariat révolutionnaire international.

STALINE FOSSOYEUR DE L'I.C. ET DE LA REVOLUTION MONDIALE.

Pour nous, Communistes Internationalistes, la 3e Internationale est déjà morte depuis longtemps comme direction mondiale du prolétariat révolutionnaire. Roosevelt n'a obtenu qu'un acte de décès" en contraignant Staline à signer la dissolution du Komintern. Depuis la mort de Lénine, Staline s'est efforcé de dévoyer l'Internationale Communiste et d'empêcher la formation d'une direction révolutionnaire internationale nouvelle. Attachée à la conservation de ses privilèges, la bureaucratie soviétique a toujours vécu dans la hantise d'une révolution communiste victorieuse dans d'autres pays, redonnant au prolétariat soviétique une vigueur politique nouvelle capable de renverser son pouvoir. C'est là la raison des défaites continuelles infligées à la classe ouvrière sous la direction de Staline. Comme le dit la radio de Londres : LA DISSOLUTION DU KOMINTERN EST LA SUITE LOGIQUE DE LA POLITIQUE D'ALLIANCE DE L'URSS AVEC LES PAYS DEMOCRATIQUES. La "suite logique" de la mort de l'IC c'est aussi l'abandon de la révolution prolétarienne internationale, la chute de l'URSS et en définitive la honte de Staline arrivé au terme de sa criminelle mission.

Staline préfère "l'amitié" des bourgeois américains à celle des courageux grévistes des mines et du caoutchouc. Abandonnant ceux-ci à la répression de leur démocratique gouvernement ce sont les véritables amis de l'URSS ? Sont-ils du côté des magnats de l'acier, genre Thomas Lamont, dont le fils préside le Comité National d'Amitié Soviète-Américain, et qui doit répondre des aciers défectueux livrés à l'URSS par ses usines, ou du côté des grévistes en lutte contre leur gouvernement des trusts capitalistes ? Ce sont les amis de l'URSS, dans les

BLANCS ET ROUGES

En 1940 dans la forêt de Katyn, 10.000 : buildings munificents ou dans les piquets de grève ?
officiers blancs polonais ont, paraît-il : Les trotskistes américains pourchassés par le stalinisme et les flics de Roosevelt sont aux côtés
été exécutés par le Guépéou. C'est un : des grévistes contre le patronat américain pour le
crime ignoble. : soutien direct des travailleurs à l'URSS : par le
 : contrôle sur la production, sur les expéditions d'
En 1871, à Paris au cours de l'écrase : armes et de ravitaillement destinés à l'Union So-
ment de la Commune, 40.000 ouvriers, fem : viétique.
mes et enfants furent massacrés par les : La dissolution du Komintern c'est aussi la consé-
généraux de Versailles, C'était là une : cration de l'abandon du prolétariat allemand à la
purification nécessaire à la sauvegarde de : dictature sanglante de Hitler, l'abandon de ce peu-
 : ple allemand que Radio-Moscou veut "exterminer" aux